

TuS Deuz bei Kreismeisterschaften in Kreuztal mit guten Resultaten !



Kreismeisterschaften Kreuztal

Geschrieben von: Dieter

Mittwoch, den 24. Mai 2017 um 04:30 Uhr

Immerhin sieben Aktive des TuS Deuz nahmen an den in diesem Jahr stark besetzten Kreismeisterschaften im Kreuztaler Stadion Stählerwiese teil. Erfreulicherweise waren darunter auch zwei Schüler und eine Jugendliche.

Den Anfang machte am Samstag die talentierte Rebekka Rückes über 800m. Nach einer fulminant schnellen ersten Runde verließen sie danach die Kräfte. Mit 2:42,62min belegte Rebekka bei ihrem 800m Debut den 5.Platz in der Klasse W15. Mit etwas mehr Erfahrung und einer besseren Renneinteilung kann sie sicher demnächst noch um einiges schneller laufen.

Kreisvizemeister in der Klasse M11 über 800m mit einem beherzten Rennen wurde Fabio Klein, der mit 2:47,37min eine starke Zeit lief. Den 7.Platz in 3:03,84min belegte hier Julius Knepe.

Abermals ein tolles Rennen bei den Frauen über 1500m lief Vanessa Oster, die sich derzeit in bester Verfassung präsentiert. Quasi im Alleingang lief sie mit 5:16,90min eine starke Zeit und wurde Kreismeisterin.

Bei den Männern gab es ein spannendes Rennen um Platz 3 zwischen Amanuel Yakob und „Altmeister“ Stefan Brockfeld. Den längeren Atem hatte überraschend der 25 Jahre ältere „Brocki“, der Aman auf den letzten 200m noch überholte und mit starken 4:40,70min die Ziellinie überquerte. Für Amanuel blieb mit 4:44,05min nur der undankbare 4.Platz. Rainer Müller hatte schon frühzeitig Probleme und beendete das Rennen vorzeitig.